

## Donación de camillas a Red Salud por parte de la IPS Sport Medical Center



Las nuevas camillas fueron recibidas por parte del personal médico y administrativo del hospital, un aporte que no solo mejora las condiciones de los pacientes, sino que también fortalece la infraestructura de la institución, permitiendo que más personas reciban la atención oportuna en momentos de vulnerabilidad.

Es fundamental resaltar que, este tipo de gestos facilitan la comodidad de los pacientes y refuerza el compromiso que la E.S.E. tiene con la comunidad de tener un sistema de salud más justo y accesible para los armenios.

Gracias a la colaboración de la IPS Sport Medical Center y al concejal Juan Camilo Tabares, se realizó la entrega de 10 camillas a consulta externa de la Unidad Intermedia del Sur, un gesto de generosidad, solidaridad y compromiso que permitirá el mejoramiento en la atención a los pacientes que recurren a las instalaciones de la Red. Esta acción responde a la creciente necesidad de contar con un equipamiento adecuado, que permita brindar una atención cálida y con dignidad a todos los usuarios.

